



6年1組

先生のお祝い文

あの頃の6年生はとにかく扇台小学校を代表する「顔」であり、全校を支える「柱」でした。カッコいい6年生の姿を下級生に見せ、「6年生って何で頼りになるんだ。」と思わせて学校を引っ張る、そんな存在でした。そしてその立派な6年生が、実に素敵なお二十歳になっていました。進学して勉学に励む人、誇りを持って仕事に励む人。将来のあるキラキラした若さを感じました。本当に嬉しかったです。

能登半島地震で幕が開けた令和6年。まだまだ先が見えず不安でいっぱいですが、二十歳のみんなの姿を見ていたら少し元気が出てきました。若いって本当に素晴らしい! これからの人生に幸多からんことを祈っています。

6年2組 担任 福井ひとみ

令和5年度 二十歳のつどい記念品受け取り
村本奏乃さん誓いの言葉
宮川雄汰さん市民憲章朗読
宮川桃佳さん交通安全朗読
武田銀聖さん

懐かしい小学校時代



6年2組



今何していますか?

なのはな学級しめ飾り作り

今年度も瀬戸亮子さんの指導の下、しめ飾り作りに挑戦しました。みなさん同じ材料を使用していますが、それぞれ個性豊かに素敵なお作品に仕上げていました。

参加者は31名でした。



12月26日(火)

スカットボール大会③

参加者47名で年間3回開催の最高得点者を決める大会です。わずかな点差で入賞者を決めるのも大変でした。

上位3人は右の皆さんです。

1月23日(火)

